

[Text]

Europe, we had people from Japan and we had Senator Gore, now Vice-President Gore, as our special guest speaker. That conference was put together by our round table people, working with government departments, et cetera, but it was most successful.

I think the round table idea is a tremendous way to ensure that there is public awareness of environmental issues and environmental matters. It has worked in Nova Scotia, and I know it has worked on the national level, too. Therefore, Mr. Chairman, I have no difficulty whatsoever in supporting this bill.

One question I want to ask you, Mr. Doering. You mentioned Susan Holtz's name, along with Pierre-Marc Johnson whom I know, of course. Are they members of the present national round table? I was not quite sure that that was what you said.

Mr. Doering: Yes, sir. Both Susan and Pierre-Marc are on my executive, as a matter of fact.

That is another answer I forgot to give to Senator Ottenheimer. At least half of our members are actually members of other provincial round tables, which has really been useful for this exercise.

Reg Baskin, who is a labour representative of a very large labour union, is also the vice-chair of the Alberta Round Table. Certainly, quite a lot of our members belong to both.

Senator Buchanan: Your national round table started in 1988, did it not?

Mr. Doering: It was announced in September '88 and had its first meeting in June of 1989.

Senator Buchanan: Ours started around the same time.

Mr. Doering: Before that, I thought.

Senator Buchanan: I think we had the first meeting before you had your first meeting.

Mr. Doering: I think that is true.

Senator Carney: First of all, I certainly do not have any trouble with the concept that my colleagues have enunciated. However, I am a little bit concerned about the execution of the concept because I would, I think, assess the round table on the basis of its performance, and there is one question that perhaps I might ask the sponsor of the bill. Is there any sunset clause in this bill? I looked at it, and I cannot identify any as such. Is there any review bill or sunset clause?

Senator Ottenheimer: No, not that I am aware of no. I did not look at it with that specifically in mind, but I do not think there is a sunset clause.

[Traduction]

de tous les coins de l'Amérique du Nord, des États-Unis et du Canada; nous avons également eu des gens venus d'Europe, du Japon, sans compter le sénateur et, aujourd'hui, vice-président Gore, qui a été notre conférencier invité. Cet colloque a été organisé par les membres de notre table ronde, en collaboration avec les ministères, et cetera, et il a été très réussi.

À mon avis, la table ronde est une excellente formule pour sensibiliser le public aux problèmes et aux questions relatives à l'environnement. Elle a donné de bons résultats en Nouvelle-Écosse, et je sais qu'il en a été de même à l'échelon national. Je n'ai donc pas la moindre hésitation à accorder mon soutien à ce projet de loi, Monsieur le président.

Il y a une question que je voudrais vous poser, M. Doering. Vous avez mentionné le nom de Susan Holtz ainsi que celui de Pierre-Marc Johnson, que je connais, naturellement. Sont-ils membres de la table ronde nationale actuelle? Je n'étais pas absolument certain que c'est ce que vous aviez dit.

M. Doering: Si, Monsieur. Susan et Pierre-Marc sont en fait mes directeurs.

C'est une autre précision que j'ai oublié de donner au sénateur Ottenheimer. Au moins la moitié de nos membres appartiennent également à d'autres tables rondes provinciales, ce qui a été vraiment utile pour notre travail.

Reg Baskin, qui est le représentant d'un syndicat très important, est également vice-président de la table ronde de l'Alberta. Un nombre élevé de nos membres appartiennent donc aux deux.

Le sénateur Buchanan: Votre table ronde nationale a été créée en 1988, n'est-ce pas?

M. Doering: Sa création a été annoncée en septembre 1988 et sa première réunion a eu lieu en juin 1989.

Le sénateur Buchanan: La nôtre a commencé vers la même époque.

M. Doering: Je croyais que c'était avant.

Le sénateur Buchanan: Je crois que nous avons tenu notre première réunion avant la vôtre.

M. Doering: Je crois que c'est vrai.

Le sénateur Carney: Premièrement, je tiens à dire que je n'ai aucune réserve à exprimer à l'égard de la formule décrite par mes collègues. Sa concrétisation me préoccupe cependant un peu car je crois que ce qui est important, c'est de pouvoir évaluer la table ronde en fonction de ses résultats et c'est là une question que je voudrais poser au parrain du projet de loi. Ce projet de loi comporte-t-il une disposition de temporisation?

Le sénateur Ottenheimer: Non, pas à ma connaissance. Je n'avais pas cela particulièrement présent à l'esprit lorsque j'ai examiné ce projet de loi, mais je ne pense pas qu'il contienne une telle disposition.